



12月の園だより

令和6年11月28日 座間ゆめっこ保育園

つんと冷たい空気に、ひんやりとした風。すっかり冬を迎えました。子どもたちとの触れ合いを通して感じる温もりが、いつも以上に愛おしく感じられる今日この頃です。

12月はクリスマスや餅つきなど、楽しい行事が盛りだくさん！あつという間に年末が来てしまいそうですね。体調管理をしっかりと、みんなで元気にお正月を迎えましょう。

* 🎁 * ☆ * 🎄 * 🕯️ * 🔔 * 12月・1月の予定 * 🔔 * 🕯️ * 🎄 * ☆ * 🎁 *

月	火	水	木	金	土
12/1	2 幼児体操教室	3	4	5	6
9	10 幼児体操教室	11	12 避難訓練	13	14
16	17 幼児体操教室	18	19	20 もちつき	21
23	24 クリスマス誕生会	25	26	27	28
30 年末休暇	31 年末休暇				

月	火	水	木	金	土
		1/1 年始休暇	2 年始休暇	3 年始休暇	4
6	7 幼児初詣	8	9	10	11

●12月20日 もちつき

全園児が園庭に集まって“もちつき”を行います。園児がついたおもちも鏡もちにし、子ども達はもちつき機でついたおもちを食べます。

※19日(木)に予定しておりましたもちつきは、20日(金)に変更になりました。ご了承ください。



11月27日は芋煮会。

10月にまた・くじら組の子ども達が掘ってきてくれたさつまいもを使い、幼児クラスの子ども達が食材の下ごしらえを手伝ってくれました。みんなで作った芋煮は格別でしたよ～😊



おいし～い！

年賀状まい のお知らせ

これまで年賀状にて新年のご挨拶をしておりましたが、昨今の社会情勢やSDGsの観点から、誠に勝手ながら2025年より年賀状での新年のご挨拶を控させていただきます。

また、本件の主旨に基づき、皆様におかれましても当園への年賀状によるお心遣いは不要です。

どうぞご理解いただけますようお願いいたします。

交通安全



11月22日にメール配信した「交通マナーの順守についてご協力のお願い」とあわせてお子さまと一緒にご確認ください。

子どもの交通事故の原因のほとんどが飛び出しによるものです。小学校に入学して一人で歩くようになることを考えると、今のうちから安全に歩けるようにしておきたいですね。

☆交通安全チェックリスト☆

- お子さまと手をつないでいますか？
- 道路を渡るとき、「止まる」「左右の確認」をしていますか？
- 大人が車道側を歩いていますか？
- 道の右側を歩いていますか？
- 道路や踏切を斜めに横断していませんか？
(斜め横断は道路交通法違反です！)

挨拶、できていますか？

みなさん、挨拶はきちんとできていますか？挨拶は相手との会話・コミュニケーションのきっかけになる大切なもの。これから社会に旅立っていく子どもたちに、しっかりと身につけてあげたいですね。でも、挨拶をするのが恥ずかしいと感じたり、タイミングがわからなくて上手く挨拶できない子も…。では、挨拶ができるようになるにはどうしたら良いのでしょうか。

- 親が率先して挨拶をする（楽しそうに挨拶しているところを見せましょう）
- まずは身近な家族や友達に挨拶することからチャレンジする
- 子どもに挨拶の無理強いをしない
- 子どもが挨拶をしなくても焦らないで見守る
- 子どもが挨拶をしたら褒める

気をつけたいのは、大人が挨拶を強制したり、無理強いしたりすることは逆効果ということ。「いつもはおしゃべりなのに、何で言えなかったの」「明日はちゃんと挨拶しようね」なんてつい言ってしまいますが、それもNGです。即効性はあっても持続性はありません。帰宅してからでもいいので「次に会ったら、こんにちはって言ってみようか。言えるとなんだか嬉しくなるよ」と挨拶の気持ちの良さを伝えてあげるのが効果的です。「一緒に言ってみようか」と誘い、「上手にできたね」と挨拶できたことを一緒に喜びのめ◎ また、「挨拶したら、相手からも話しかけてくれて仲良くなれたんだよ」等、自分の経験から挨拶の大切さを伝えてみるのも良いですよ。

挨拶はコミュニケーションのはじめの一歩。自然に自分から挨拶ができるよう習慣づけていきましょう。

